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УДК 621.313 
Д. Н. Седойкин, А. А. Юрганов 
Новая структура канала стабилизации режима синхронного генератора и общие принципы его 
настройки на основе нечеткого аппроксиматора. 

Предлагается метод и алгоритм построения адаптивной системы автоматического управления возбужде-
нием (САУВ) на основе нечеткого аппроксиматора, осуществляющего автоматизированный расчет коэффи-
циентов системного стабилизатора в зависимости от параметров внешней сети и коэффициента усиления  
регулятора напряжения. 

Ключевые слова: синхронные генераторы, регулирование возбуждения, адаптивные системы 
управления, нечеткая логика, оптимальная настройка. 
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Sedoykin D. N., Yurganov A. A. 
The new structure for stabilization loop of the synchronous generator mode  and the general principles of 
its settings based on fuzzy approximator. 

A method and algorithm for constructing the automatic adaptive system of  field  control (Sauvo) based on 
fuzzy approximator. The proposed algorithm performs an automated calculation of coefficients of system stabi-
lizer depending on the parameters of the external network and the gain of the voltage controller. 
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